

# Aumento de sueldos a los empleados públicos

Aumento de los salarios a todos los empleados y funcionarios públicos a partir del primero de enero próximo, anunció ayer el presidente coronel Arturo Armando Molina.

Dijo el mandatario que más de 90 mil miembros de la administración pública, recibirán los beneficios derivados del aumento salarial, en el cual se invertirán 44 millones 600 mil colones.

Los aumentos salariales, estarán distribuidos así: los empleados que devengan sa-

larios de 200 colones, tendrán un aumento de 40 colones.

Los salarios de 201 a 300 colones, serán aumentados en 35; de 301 colones a 400 colones, serán aumentados en 30 colones; los salarios de 401 colones a 500 colones, serán aumentados en 25 colones; los salarios de 500 colones en adelante, hasta dos mil, tendrán un aumento del cinco por ciento; los salarios de dos mil colones en adelante, tendrán un aumento de cien colones; se ex-

Pasa a la página 13

## Señalan perjuicios por Ley de Pesca y Caza marítima

Perjuicios serios, en lugar de beneficios, traerán a los empresarios salvadoreños las reformas a la Ley de Pesca y Caza Marítima. Así lo expresaron ayer representantes de las empresas pesqueras nacionales ante los diputados de la Comisión de Economía y Agricultura del Congreso, quienes estudian el proyecto de reformas. Los empresarios señalaron que consideran el proyecto de reformas como el producto de una buena intención, pero que con ellas se expone a las compañías salvadoreñas a una "competencia desleal" por parte de las grandes empresas extranjeras.

Este peligro, dijeron, lo vemos en "las asombrosas facilidades para que las empresas que no tienen licencia de pesca, obtengan permisos especiales", pues prácticamente basta que una persona

o compañía compruebe la propiedad de un barco para que en cualquier consulado se les otorgue el permiso especial.

Las grandes empresas pesqueras podrán explotar los recursos en el mar territorial salvadoreño, sin necesidad de obtener la licencia, pues bastará que acudan a un consulado salvadoreño, soliciten un permiso especial,

Pasa a la página 47

## Retiran paradas de buses de Avenida Peralta y la Terminal

El Departamento General de Tránsito procedió ayer al retiro de las paradas de buses que funcionaban en la Avenida Peralta, a inmediaciones de la Terminal de Buses de Oriente. Los buses de las rutas 7, 29, 33, 42 y 9, utilizaban parcialmente la Avenida Peralta, cerca de la estación de Ferrocarriles Nacionales de El Salvador, antes Ferrocarriles de Centro América, causando congestión del movimiento de vehículos.

Observaciones hechas a través de LA PRENSA GRAFICA, para que se regulara el tránsito en ese tramo de vía, dieron origen a disposiciones del Departamento General de Tránsito, retirando las referidas paradas de buses.

A partir de ayer, las paradas de buses de las cuatro citadas rutas han sido fijadas en el Pa-

seo Independencia, a inmediaciones de Acción Cívica Militar.

Funcionarios de Tránsito manifestaron ayer, que el señalamiento de LA PRENSA GRAFICA ha sido atendido en consideración de que fue oportuno y que con la medida de traslado se evitarán congestiones, que periódicamente tuvieron consecuencias lamentables de accidentes con saldos fatales.



EN EDUCACION. Visita al Ministerio de Educación hicieron ayer las integrantes del Teatro de Opera China, que ha llegado al país para actuar en funciones benéficas. Aparecen aquí, en la Sala de Proyecciones de la Biblioteca Nacional. Actúan hoy y mañana en el Teatro Presidente. —Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

## Hoy se inaugura II Congreso de Avicultura de C. A.-Panamá

Los conferenciantes y delegados al II Congreso de Avicultura de Centro América y Panamá, comenzaron a llegar ayer para estar presente en su inauguración hoy por la tarde. El evento se desarrollará en el Hotel Camino Real y en él participarán conferenciantes mundiales sobre tecnología avícola. Algunos de ellos ya están en el país y son: Dr. Eneas W. Rendón, de la UNAM de México, un connotado parasitólogo;

Dr. José A. Villaseñor Michel, médico veterinario de la UNAM, "Evaluación del New Castle en experto en enteritis en las aves"; Dr. Miguel Angel Márquez, de México, que disertará sobre "Anatomía de una vacuna"; Lic. Francisco Pérez de Antón de Guatemala, y el Dr. Carlos Cañas

Espinal, de El Salvador, quien dictará una conferencia sobre "Evaluación del New Castle en experto en enteritis en las aves"; Dr. Miguel Angel Márquez, de México, que disertará sobre "Anatomía de una vacuna"; Lic. Francisco Pérez de Antón de Guatemala, y el Dr. Carlos Cañas

El Congreso será inaugurado por el presidente de la república Cnel. Arturo Armando Molina.

## Irrespeto a propiedad de obra literaria señala Menéndez Leal

Irrespeto a la propiedad literaria, denunció el escritor salvadoreño Alvaro Menén Desleal ayer, al referirse a la temporada teatral que se iniciará el sábado anterior, y que fuera suspendida. Manifestó que la obra teatral "Luz Negra", es producto de su labor intelectual, y que lamentablemente el Teatro Universitario pondría en escena con mutilaciones y adulteraciones. Menén Desleal, vi-

no ayer a LA PRENSA GRAFICA para dar una serie de explicaciones relacionadas con esa actitud del Teatro Universitario, indicando además que se hace necesaria una minuciosa investigación por parte del Ministerio de Educación, con respecto a la labor de la Dirección de Publicaciones que "ha pasado a ser del centro editorial oficial de más prestigio de toda América a "la primera Editorial Oficial Pirata del Continente".

Señala el escritor Menén Desleal, mala intención por parte de los empleados encargados de la Dirección de Publicaciones del Ministerio de Educación.

Tres puntos de mayor trascen-

dencia contienen las declaraciones del escritor Menén Desleal, con relación a la suspensión de la temporada teatral. Estos tres puntos, son los siguientes: 1o) Tal temporada teatral no ha sido autorizada por el autor; 2o.) El texto utilizado por el Teatro Universitario es distinto al publicado oficialmente en 1976 por el Ministerio de Educación. Esas mutilaciones y adulteraciones obedecen a fines inconfesables; 3o.) LUZ Negra no es un bien mostrenco susceptible de ser usufructuado por cualquier hijo de vecino que lo quiera publicar en los Estados Unidos, América Latina y Europa en numerosas ediciones y re-

Pasa a la página 62



—Foto de LA PRENSA, por García R. ACTIVIDADES. Señora Dora Haydée de Vásquez, lee memoria de las actividades del Cuerpo de Voluntarias del Hospital Bloom.



—Foto de LA PRENSA, por Flores G. PROTESTA. El escritor salvadoreño Alvaro Menén Desleal, dice que en El Salvador no se respetan los derechos de autor.

## De Santa Ana Radioaficionados denuncian robo de equipos portátiles

Equipos de transmisión portátiles, que ocupan radioaficionados de todo el país, están siendo sustraídos de los automóviles por ladrones, se informó. Cuerpos de seguridad han recibido denuncias de la colonia La Sultana de San Salvador y señalan que esos equipos no pueden ser utilizados por ninguna otra persona que no esté registrado en el Ministerio del Interior como radioaficionado e in-

Pasa a la página 62



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P. EXPOSITOR. Iván Osorio (derecha), renombrado artista nicaragüense en la elaboración de tapices, expone este día sus trabajos en Galería Forma. En este arte ha dado prestigio a su país. Lo acompaña, embajador de Nicaragua, señor Edgar Escobar Fornos.

## Promoción turística del país intensamente en E. U. y Canadá

La imagen de El Salvador fue "vendida" en veinticuatro ciudades de Estados Unidos de Norteamérica y Canadá, mediante una secuencia de seminarios con agentes de viajes de ambas naciones. Lo anterior lo dio a conocer ayer la señorita Ana Maritza Boza, representante de relaciones públicas, del Instituto Salvadoreño de Turismo, quien ocupa el puesto de Carmen Elena Figueroa quien se retiró.

La intensa promoción que la institución realiza en el exterior, dijo la señorita Boza, ha dado resultados positivos para la industria turística que está favoreciendo notablemente al país por medio de sus divisas.

"El Salvador ya no es un país desconocido ante las grandes agencias de viajes que manejan

masas de turistas a quienes les venden el destino. El Salvador suena entre los agentes y eso es lo importante", expresó Ana Maritza Boza.

Durante los seminarios, dijo, se da amplia información referente a nuestro país, tales como nuestro inigualable clima, bellezas naturales y lo que es más importante la cordialidad del salvadoreño para el visitante.